

インターネットを使って生活の全般にわたる速くて便利なサービスが受けられる韓国。このような利便性の中心には、韓国ならではの「パリパリ(빨리빨리:速く速く)」という文化があります。個人差はありますが、韓国では、どこでもなんでもパリパリで、それを見た外国人は驚くといえます。

例えば、1GBの動画なら1~3分でダウンロードできるほど、インターネットの通信速度が速いです。それに慣れている韓国人は、ウェブサイトでローディングの時間が少しでも長くなると、待ちきれずに更新ボタンを何回も押してしまったり、そのページから離れてしまったりします。韓国国外へ旅行に行くと、自国のインターネットの速さに感心する韓国人が多いようです。

お店にご飯を食べに行ったらときもパリパリは続きます。注文をして10~15分経ってもメイン料理が出ない場合、韓国人はいつ出てくるか催促してしまいます。韓国人は、ご飯を食べるのも速いです。そのため、一つずつゆっくり料理が出たり、行列ができてたりするお店では、韓国人はなかなか待てません。

一番パリパリが実感できる場面は、バスに乗るときです。運賃前払い制なので、バスに乗って運賃を支払うと、席に座る前にバスが動き出します。また、降りるときは目的地の一つ前のバス停でドアの前に行き、降りる準備をします。バスが止まってドアが開いた瞬間に素早く下りないと、バスから降りられなくなるかもしれません。

一分一秒が大事な現代社会で“速い”というのは便利な反面、安全の問題や完成度が落ちてしまう可能性もあるため、韓国の中でも問題になっています。

次回もお楽しみに!

人権標語

ふりむいて
知らないふりも
いじめだよ

水城小学校6年 塚島 鈴さん つかしま りん



たちばな ようこ
立花 洋子 (向佐野区) 新池坊
花材 アンスリウム

季節の生け花

太宰府市華道連盟

【お詫びと訂正】

広報だざいふ7月号「季節の生け花」投稿者のお名前を「玉川直子」と記載していましたが、正しくは「玉川直子」さんです。お詫びして訂正いたします。

つれづれ

太宰府短歌会

終の住処の軒に藁くづはこびある
番の棕鳥 背のびして見る
三糸台 木下 利孝
家の辺は街中なれど狸出る
大き尾揺らし溝走り行く
五糸 山田 乃ぞみ
志賀島の浜に伴なひ(いにしへの海)人を
詠みにし亡き友しのお
榎寺 黒木 邦枝

太宰府俳句会

あの頃が私の宝亡き夫の
悪口書きし日記帳読む
湯の谷 山崎 八重子
祈りつつ聞く注意報梅雨豪雨
星ヶ丘 柴田 慧美子
店名を大書に開く夏のれん
馬場 有岡 和砂
カンパニラ豪雨に耐へて立ち上がる
国分 松尾 満子

一文字の屋号さゆらぐ麻暖簾
筑紫野市 宮田 良子
この足で回す地球や雲の峰
小郡市 宮原 勝彦

飛梅句会

新緑の山を煙らす今朝の雨
青葉台 平野 香
世の憂さも忘れて一人草を取る
星ヶ丘 江里口 幸生
黒南風や山なみ模糊と波走る
石坂 門谷 とも

宝満句会

元号は令和となりし立葵
筑紫野市 名本 剛
供華切れば蟻仏壇に生きてをり
筑紫野市 羽野 喜久代
カレー煮る香る窓辺の立葵
観世音寺 野田 杉子
水底に波紋きらめき夏兆す
馬場 野上 コト子
二階より手の届きさう立葵
大野城市 稲岡 とみ子

都久志てんじん句会

力瘤見せて少年田植継ぐ
青葉台 彦坂 正孚
雲上のあをひと色に夏描きぬ
福岡市 塩飽 たか子

太宰府川柳倶楽部

黄スイセン母の想い出巻き戻す
都府楼 杉 良子
茶柱が嬉しい今日の福を呼ぶ
大佐野 小鹿野 桂
三面鏡亡母そっくりの顔がある
観世音寺 松浦 ちえ
禁煙を今日か明日かと悩む日日
筑紫野市 東 昭秀
主婦の技残り物から朝メニュー
筑紫野市 吉田 敬子